

**Axtla de Terrazas, S.L.P., a 31 de agosto de 2024.**

**Actividades realizadas en la dirección de Obras Públicas:**

- Durante el presente mes se estuvo trabajando en el edificio de seguridad pública, a darle mantenimiento al sistema eléctrico y colocar lámparas;
- Se acudió a la calle Matamoros esquina con Cuauhtémoc a dar mantenimiento.
- Se le dio mantenimiento a lámpara ubicada en calle Cuauhtémoc con Melchor Ocampo.
- Se brindó mantenimiento al alumbrado público del libramiento Jesús Trejo y Calle 8. Reporte atendido.
- Se acudió a dar mantenimiento a lámparas ubicadas en calle Carranza esquina con Jiménez y en la calle Aldama frente a la casa del maestro, quedando en servicio. Reportes atendidos.
- Se realizó la instalación de apagadores y contactos al edificio de seguridad.
- Se acudió a la calle Morelos a dar mantenimiento a dos lámparas. Reporte atendido.
- Se acudió a la calle Ocampo esquina con calle 3 a dar mantenimiento a una lámpara; de igual forma en la calle 8 esquina con calle 2, Col. Jacarandas se dio mantenimiento a una lámpara y por último en calle 6 entre calle 2 y av. De los deportes.
- Se brindó mantenimiento a una lámpara en calle 6 y av. De los deportes.
- Se dio mantenimiento en Av. De los deportes y Calle 5, atrás de la Esc. Prim. "Margarita Maza de Juárez".
- Se está apoyando al Cobach 33 en este ingreso a clases y a la fecha, en el mantenimiento del sistema eléctrico para y de los climas de las oficinas del plantel. Hasta quedar en funciones para su servicio.
- Se acudió a la localidad de Tenexcalco a dar mantenimiento al alumbrado público, realizándose un mantenimiento y un reemplazo. Reporte atendido.
- Se trabajó en el sanitario de hombres del libramiento, quitando la tarja para colocar la llave individual. Quedando en servicio.
- Cada semana se da mantenimiento de limpieza, se drena y se clora el agua de la fuente de la entrada principal al pueblo.
- Se puso a andar la bomba de la fuente de la entrada principal al pueblo.
- Cuadrilla de albañiles: se acudió a la salida a Coxcatlán a bachear un tramo de la carretera, en donde se encuentra un agujero. Quedo pendiente terminar.
- Se apoyó a los eléctricos en el mantenimiento al alumbrado público de las calles Carranza esquina con Jiménez y en la calle Aldama frente a la casa del maestro, quedando en servicio.
- Se ajustó la perilla de la puerta de la dirección de recursos humanos.
- Se checaron los sanitarios de hombres y mujeres del casino municipal, habiendo poca presión de agua en ambos sanitarios.
- Cuadrilla de albañiles: acudieron frente al Dif a retirar piedras y tierra que se desgajo debido a las lluvias. Quedo pendiente.
- Se cambiaron dos focos: uno del sanitario de hombres en tesorería y otro de la oficina de obras públicas.
- Se hizo la reparación del alumbrado público del jardín municipal.
- Se brindó mantenimiento al alumbrado público del libramiento desde frente al lienzo charro hacia el crucero al Cobach.
- Personal eléctrico acudió a la calle Morelos a dar mantenimiento al alumbrado público de diez lámparas. Quedando en servicio.
- Se acudió a las oficinas del Dif municipal a checar dos aires acondicionados; se realizó el cambio de capacitor en uno y el otro requiere de mantenimiento general.
- Se acudió a la Col. San Rafael a dar mantenimiento al alumbrado público, reemplazándose una lámpara. Reporte atendido.

- Se dio mantenimiento a lámpara del alumbrado público reportada, en la calle Axtla.
- Personal eléctrico acudió a la calle Hidalgo a darle mantenimiento al alumbrado público. Reporte atendido.
- Se acudió a las oficinas del registro civil a colocar tres lámparas circulares de sobreponer, quedando en servicio.
- Se apoyó al personal eléctrico en el mantenimiento del alumbrado público de una lámpara ubicada en la calle Hidalgo.
- Cuadrilla de limpieza y albañilería: realizaron limpieza y recogieron piedras en el tramo a Ahuacatitla frente al Dif municipal.
- Se apoyó al personal de electricidad en el mantenimiento eléctrico en el edificio de seguridad.
- Se acudió a la calle Hidalgo a darle mantenimiento al alumbrado público. Reporte atendido.
- Se continuaron los trabajos de mantenimiento en aires acondicionados de algunas oficinas en el Cobach 33.
- Se acudió al edificio de seguridad pública a continuar con los trabajos en el mantenimiento eléctrico, en donde se cambiaron los cables de la caja de alimentación del interruptor de la pastilla para colocar los nuevos.
- Se apoyó al personal eléctrico en el mantenimiento del alumbrado público de una lámpara ubicada en la calle Hidalgo.
- Cuadrilla de limpieza y albañilería: realizaron limpieza y recogieron piedras en el tramo a Ahuacatitla frente al Dif municipal.
- Se dio mantenimiento al sanitario de mujeres del libramiento, en donde se colocaron las llaves individuales, los alimentadores y las llaves angulares, quedando en servicio las 4 llaves.
- Se acudió a las oficinas del INAPAM a checar la línea del agua.
- Por la tarde se cloro el agua de la fuente de la entrada principal del pueblo.
- Se acudió a dar mantenimiento al alumbrado público en las calles: matamoros con 5 de mayo (Aurrera) y calle hidalgo esquina con Aldama.
- Personal eléctrico acudió a dar mantenimiento a dos lámparas ubicadas en calle Matamoros y en Av. De los Deportes entre Calles 6 y 7, Col. Jacarandas. Reportes atendidos.
- Se acudió a dar mantenimiento a una lámpara ubicada en la calle Axtla, salida a Comoca. Reporte atendido.
- Se le dio mantenimiento a una lámpara que tenía el cable cortado, ubicada en la calle hidalgo. Quedando en servicio.
- Se le dio limpieza y se dreño el agua sucia de la fuente de la entrada principal del pueblo. Quedando limpia y en función.
- Cuadrilla de limpieza: realizaron limpieza y recogieron piedras que se encontraban en el andador del libramiento, rumbo al Cobach.
- Se hizo limpieza de la fuente de la entrada al pueblo, se retiró la hojarasca e insectos, se barrió y dejó limpia.
- Se apoyó a los eléctricos en el mantenimiento a dos lámparas ubicadas en calle Matamoros y en Av. De los Deportes entre Calles 6 y 7, Col. Jacarandas, así como a una lámpara ubicada en la calle Axtla, salida a Comoca.